



INTERSEXUAL: Personas que nacen con características sexuales físicas o biológicas (tales como órganos sexuales, patrones hormonales o cromosomas) que parecen no encajar en los ideales culturales establecidos para los cuerpos de mujeres u hombres. Las principales violaciones a los derechos de una persona intersexual se comenten generalmente en los primeros años de vida, y pueden incluir cirugías, mutilaciones reasignaciones, uso de hormonas, así como negar información sobre diagnósticos.

QUEER y GÉNERO NO BINARIO: Personas que no se identifican ni como hombres ni como mujeres, pueden manifestar expresiones y experiencias que se mueven entre los géneros alternadamente o formular nuevas alternativas de identidades por mencionar algunas opciones.

CISGÉNERO: Personas que se alinean con el sexo asignado al nacer. En consecuencia, existen hombres y mujeres cis. El prefijo cis proviene del latín significa “de este lado” o “correspondiente a” y es el antónimo de trans, que significa “del otro lado”.

Por expresión

TRASVESTI: Personas que gustan usar prendas, accesorios, formas de comportarse, actitudes y lenguaje que en una cultura determinada se consideran propios del otro género, independientemente de su orientación sexual e identidad de género.



ALTO a la HOMOFOBIA



La diversidad está abierta a todas las posibilidades que tienen las personas de ser y asumir, expresar y vivir su sexualidad; significa que todas las personas experimentan con sus cuerpos sensaciones, deseos, anhelos y placer, e implica que diversas formas tienen derecho a existir y manifestarse.

Para despejar dudas sobre el concepto de identidades sexo-genéricas diversas es necesario aclarar que nos referimos a las personas que no se identifican con la orientación heterosexual o con la distinción de hombre y mujer. Las diferencias entre estas dos condiciones, sexo y género nos indican una diversidad de otras identidades posibles tales como: transexual, travesti y transgénero, lesbiana, homosexual, bisexual, heterosexual y asexual. También es importante aclarar que la diversidad nos ha acompañado a lo largo de la historia de la humanidad y en cualquier contexto cultural. Es más, en todas las sociedades siempre han existido y existirán múltiples maneras de vivir nuestra identidad, así como diversas formas de relacionarnos sexual y afectivamente.

Por orientación

LESBIANA: Mujeres que se sienten atraídas erótica y afectivamente por otra mujer o mujeres.

GAY: La palabra gay es un anglicismo, cuya traducción al español es homosexual es utilizada por y para los hombres que se sienten atraídos erótica y afectivamente por otros hombres, aunque también hay mujeres que se asumen o se identifican como gays

BISEXUAL: Personas que se sienten atraídas erótica y afectiva por hombres y mujeres, no necesariamente de forma simultánea ni con la misma frecuencia.

PANSEXUAL: Personas que sienten atracción erótica y afectiva independientemente del género, el sexo, la apariencia física, la expresión de género o la orientación sexual.

HETEROSEXUAL: Personas que se sienten atraídas erótica y afectivamente por personas del otro sexo.

ASEXUAL: Personas que no sienten atracción sexual o que ésta no tiene relevancia en sus vidas, dan más importancia a otras características humanas. Pueden enamorarse y tener relaciones de pareja con personas del mismo o de diferente sexo, y autodefinirse como heterorromántico, homorromántico o biromántico.

RESPECTO a la diversidad de identidades sexo-genéricas de la comunidad **LGBTIQ+**



ALTO a la TRANSFOBIA



Por identidad

TRANSGÉNERO/TRANSEXUAL: Personas que se sienten identificadas con un sexo o un género diferente al que les fue asignado de nacimiento. Pueden o no buscan modificar su cuerpo acorde a la idea que tienen de sí mismas. Las modificaciones del cuerpo pueden incluir cambios en órganos sexuales internos o externos a través del uso de hormonas o intervenciones quirúrgicas. Dichas modificaciones se pueden realizar o no.

Debido a que la orientación sexual es independiente a la identidad de género, las personas travestis, transgénero, transexuales, pueden ser homosexuales, bisexuales o heterosexuales.

www.cimsur.unam.mx